

Pithiviers Magazine, janvier 2011



JEAN-PAUL CHARIÉ dans la mémoire des Pithivériens

place en centre-ville porte le nom de l'homme politique depuis le 10 octobre.

Après une centaine d'états du Loiret, on a l'honneur de sa famille, ont inauguré la place Jean-Paul Charié en hommage au député décédé le 3 novembre 2009 des suites d'un cancer. Un grand moment de recueillement. En centre-ville, cette place bordée de commerces lui était dédiée. S'y trouvent Le Courrier du Loiret, fondé par son père et qu'il dirigea, une permanence qu'il tenait depuis son entrée en Assemblée nationale en 1981. M^{me} Thérèse Bonneau, maire, émue, a retracé le parcours professionnel et politique de cet enfant du Pithivierais : « Jean-Paul Charié était un parlementaire exemplaire, au travail reconnu par ses pairs, un homme qui savait, quand il le fallait, transcender les clivages politiques. Ses engagements nous estiment. [...] Il fut toujours

attentif à la vie de notre ville et s'imposa avec énergie et conviction dans des dossiers importants : industrie chimique et pharmaceutique, projet de construction d'un deuxième collège, obtention d'une aide financière conséquente pour le réaménagement du mail sud. [...] Sa force de travail et de proposition nous appréciions ses indéfectibles qualités humaines : spontanéité, simplicité, capacité d'écoute ou sympathie communicative. »

Romain Charié, tout en retenue, a insisté sur l'attachement de son père à son terroir (il était né à Étampes en 1952) et sur les convictions politiques de ce gaulliste passionné par le monde de l'entreprise, du commerce, de l'art et de l'agriculture. « Cet hommage à Jean-Paul Charié, voire présence à la Ville de Pithiviers, voire présence à nos côtés nous montrent à quel point papa était apprécié et reconnu pour son engagement au service du pays et du Loiret. Ses engagements nous estiment. [...] Il fut toujours

Hommage du président de l'Assemblée nationale

« Mon collègue avait les idées claires et le cœur ouvert. Il s'était fait une idée de la France et des équilibres politiques. Jean-Paul agissait avec conviction et passion. Il savait la valeur des hommes. C'était un grand parlementaire au service d'une économie loyale. Nous conservons précieusement son souvenir à la Ville de Pithiviers, en rendant hommage à un enfant du pays honore tous les Pithivierais. » confiait Bernard Accoyer, président de l'Assemblée nationale, lors de son message lu par le député Jean-Pierre Door.